
   

 

 

 

 

                                 10月末にチョット熱を出すようなことがありましたが、無事回復                                

                しました。暑い日が続いたり、一気に寒くなったりで、体調を崩さ 

                れた方もいたのではと思っています。井合先生も入院されましたが 

                徐々に回復しております。 

                 ボジョレーについて私なりに調べさせてもらいました。フランス 

                政府が正式に認めた年は１９５１年（昭和４９）年です。これは私 

                の生まれた年にあたります。政府が海外に売り出したのが１９７４ 

                （昭和４９）年、私が成人になりお酒が飲める年でした。日本に入                 

                って来た年は１９６８（昭和６０）年、私は子供が中々できません   

                でしたが、妻が身ごもった年で急にボジョレーが好きになりました。 

   白鳥会長の挨拶      今日は皆さんと一緒に楽しみたいと思います。  
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     旭川プロバスクラブ／２２1回例会                          会長 白鳥秀樹 

     ２０２３，１１，１０（金）18：００～アートホテル                  幹事 江川あや 

 中田直前会長 乾杯音頭 

 私は職業が農業ですので毎年天候が気に

なります。今年は夏の気温が高かったり、

雨が続いたりで私の畑の作柄はあまり良く

ありませんでした。 

 フランスは日本の真裏の国になります

が、調べてみますと気候的には恵まれ、バ

ランスの良い味になったということですの

で、皆さんと一緒にボジョレーを楽しみた

いと思います 



 

 

 

 

 

   

 

     
 

 

 

 

 

馬場康博 冬はすぐそこに‼ 冬タイヤに交換しました。皆様、体調管理にご留意ください。 

白鳥秀樹 井合先生が入院そうですが、軽くすみそうで良かったです。元気に退院することを

祈念します。 

田中英俊 楽しいボジョレー例会にて 
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